

# Emma Van Camp a affolé les chronos

**ATHLÉTISME** A Saint-Gall, la Lensarde est devenue vice-championne de Suisse sur 60 mètres. Elle détient désormais aussi le record de Suisse U23 sur la distance. Valentin Imsand a, lui, été sacré à la perche.

PAR CHRISTOPHE SPAHR

Un podium sur 60 mètres, un nouveau record personnel, un record de Suisse U23 et les minimas pour les Européens en salle. En l'espace de... 7"18, Emma Van Camp a réussi un incroyable Grand Chelem à Saint-Gall, là où se sont déroulés les championnats de Suisse élites. Déjà très rapide lors des séries – 7"30 et 7"23 –, elle n'a été devancée que par la grandissime favorite, Mujinga Kambundji en 7"03. «J'étais venue pour monter sur le podium», apprécie-t-elle. «Le chrono, par contre, c'est une vraie surprise. Il s'agit de l'une des finales du 60 mètres les plus rapides de l'histoire en Suisse. Il fallait courir en 7"30 pour être à ce niveau. Je progresse depuis le début de la saison indoor en plus d'être très régulière.»



**«J'étais tellement contente que j'ai très peu dormi la nuit suivante.»**

EMMA VAN CAMP  
LAUSANNE-SPORTS

## Minimas pour les Européens atteints

Outre le record de Suisse U23, qu'elle a chipé à Melissa Gutschmidt (7"20), Emma Van Camp a aussi réussi les minimas (7"20) pour les championnats d'Europe élites en salle à Apeldoorn, du 6 au 9 mars. «C'est presque fou d'avoir réalisé tout ça le même jour. Je ne réalise pas encore complètement. J'espérais répéter mon chrono en Belgique, soit courir en 7"25 ou 7"26. De là à battre le record de Suisse U23... J'étais tellement contente qu'en raison de l'adrénaline, j'ai très peu dormi durant la nuit de samedi à dimanche. C'est un peu pour ça aussi que j'ai renoncé à m'aligner sur 200 mètres, le



Outre la médaille d'argent sur 60 mètres, Emma Van Camp a établi un nouveau record de Suisse U23. KEYSTONE/TIL BUERGY

lendemain. J'entends maintenant me concentrer sur les Européens en salle.»

## A 3 centièmes des minimas pour les Mondiaux

Trois filles ont fait les minimas pour trois places attribuées à la Suisse. La Lensarde n'est aussi qu'à 3 centièmes des limites pour les Mondiaux en salle. Elle pourrait toutefois être repêchée grâce à son ranking, sa 2e place lors des trials et parce qu'une seule Suisseuse a obtenu les minimas. «Ils se dérouleront en fin de saison (ndlr: 21 au 23 mars en Chine). Ça risque donc de prolonger la saison en salle et de retarder ma préparation pour la saison en extérieur où j'ai d'autres objectifs. J'en discuterai avec mon coach et la fédération. Franchement, cette question n'était même pas à l'ordre du



Soraya Becerra (à gauche) a aussi claqué un gros chrono. KEYSTONE/TIL BUERGY

jour puisque je ne m'attendais pas à un tel chrono.»

Soraya Becerra ne s'est pas qualifiée pour la finale, mais elle a établi un nouveau record personnel en 7"33 contre 7"39 réalisés une semaine plus tôt.

Elle a gagné un dixième par rapport à 2024.

## Valentin Imsand conserve son titre

Valentin Imsand (CS 13\*), le perchiste suisse le plus haut

de l'histoire avec un saut à 5,72 mètres, deux semaines plus tôt, n'a pas eu besoin de rééditer son exploit pour conserver son titre national. Un bond à 5,45, à son deuxième essai, lui a suffi. Il a ensuite échoué trois fois devant une barre à 5,60 mètres. «Je n'étais pas dans ma meilleure forme», explique-t-il. «D'autant que j'ai dû attendre longtemps assis avant d'attaquer la compétition. Mon objectif est atteint. Ensuite, je n'avais plus les jambes pour passer 5,60 mètres.» «Il a fait le «job» pour gagner», apprécie son coach, Boris Zengaffinen. «Il n'était pas suffisamment dans un bon jour pour sauter plus haut. Après une semaine de pause, il sera temps d'envisager la saison extérieure.» Justin Fournier (CA Sion) termine 5e avec une barre à 5 mètres.

Sur 800 mètres, Lore Hoffmann (athle.ch) a été battue pour 12 centièmes par Audrey Werro, vainqueur en 2'01"13. Mais elle réalise un bon chrono en 2'01"25. La Fribourgeoise, qui l'avait déjà précédée en 2024, a mené toute la course. Quant à la Sierroise, longtemps en cinquième position et souvent dans le couloir 2, elle a accéléré dans les derniers hectomètres pour aller chercher la médaille d'argent.



**«Mon objectif est atteint. Ensuite, je n'avais plus les jambes pour passer 5,60 mètres.»**

VALENTIN IMSAND  
CS 13\*

«Si j'ai fait aussi souvent que ça l'extérieur, ne perdre qu'un gros dixième sur Audrey, c'est plutôt positif», témoigne-t-elle. «J'ai dépensé beaucoup d'énergie inutile. Cette course avait valeur de trials pour les Européens. Nous étions quatre pour trois places. Chacune voulait se mettre derrière Audrey. Je n'étais quand même pas si loin de revenir sur elle. Le titre n'était pas hors de portée.»

## Les Européens oui, les Mondiaux ce n'est pas sûr

La Franco-Suisse est surtout satisfaite d'être revenue à un bon niveau après une fin de saison dernière compliquée. «Si je m'en tiens à ce que j'ai vécu en 2024, j'ai le sentiment que j'étais en train de me retrouver. Mon début de saison est correct, mais je ne sais pas si ça suffira pour aller aux Mondiaux. Je peux encore faire la limite lors des Européens, mais ce ne sera probablement pas une course très rapide.»

## Une première médaille pour Pierre Perruchoud sur 1500 mètres

Pierre Perruchoud (CA Sierre), 22 ans, a remporté la médaille de bronze du 1500 mètres grâce à un chrono de 3'51"07, sa meilleure référence. Il termine à moins de 3 secondes de Dominic Lobalu et précède deux athlètes qui ont réalisé leur record personnel sur la distance. Il s'agit de son premier podium en élites. «Je savais que les deux premières places étaient hors de portée», explique-t-il. «Il restait donc la médaille de bronze, très ouverte. Voilà quelques semaines que je me sentais très

bien; j'étais en confiance. En course, j'étais bien placé, je suis resté patient.»

## Il a dû s'arracher

Le Sierrois, spécialiste du 800 mètres, a toutefois dû s'arracher dans les derniers mètres afin d'éviter le retour de Wondimu Bussy qui échoue pour... 15 centièmes. «C'est donc au sprint que j'ai été chercher cette médaille.» Jephté Vogel, un Haut-Valaisan établi dans le Jura, a terminé 2e au lancer du poids avec 17,49 mètres.



Pierre Perruchoud a remporté sa première médaille chez les élites. DR

Thomas Gmür, non qualifié pour la finale du 1500 mètres, a établi une nouvelle marque de référence en 4'00"33.

## Julien Bonvin, un nouveau chrono de référence

Sur 60 mètres, Julien Bonvin s'est qualifié pour la finale, mais il a été disqualifié à ce stade. Il a toutefois obtenu un nouveau chrono de référence en 6"97 puis en 6"88 en demi-finale. Il valait alors 6"98 depuis 2022. «J'étais venu pour une demi-finale, je

suis donc très content», affiche-t-il. «Je ne m'attendais pas à courir aussi vite. En finale, il fallait faire la course parfaite. Le starter était un peu long, je me suis fait avoir et j'ai voulu anticiper le départ. Ce n'est pas trop mon fort... Mais je n'ai pas de regrets.» Le Sierrois améliore d'un centième le record valaisan du 60 mètres en salle. Léna Borer (CA Vétroz) a couru en 8"76 les demi-finales du 60 mètres haies. Quant à Thierry Cajoux, il s'est classé 4e de la finale du 400 mètres en 49"55.